

近畿工業は産業廃棄物の処理機械を中心に、近年は金属リサイクル向け加工処理機械事業にも注力する「軸せん断式破碎機メーカー」の大手。昨年、本社工場内に「近畿メカノケミカル研究所」を開設し、廃棄物に含まれる有価物質の回収効率化へ向けて研究に着手している。さらなる技術開発や事業拡大を行っている。

和田直哉社長

—昨年に設立60周年を迎えた。これまでの事業展開などについて。

「創業時は耐火レンガの金型製作等を行ない、高度経済成長期には振動するい機といつた鉱山用機械を手掛けってきた。これら技術を生かし、土木用大型振動杭打機、さらに一般・産業廃棄物用の破碎機など、製品ライフサイクルの変化に合わせた製品開発や、国内市場の開拓を進めってきた」

—近年は金属リサイクル企業向けの製品開発に注力している。

「きっかけとなつたのは大手金属リサイクル企業向けに、廢タイヤの破碎機を納入したこと。また、家電メーカーが立ち上げた家电リサイクル工場へ破碎機等の納入実績も数多くあり、これまで培つてきた破碎・選別技術

を用いて、皆さまのお役に立てるよう努力したい」と

「昨年、本社・三木だければと考えている」

「さうに今後は、中

必要になる。そして、工場に約30種類の設備を置いたテスト場を新設した。われわれも何ができるかを模索している途

度の高い選別を行ない、回収率を高めたい」というニーズがあると考

えている。精度の高

い選別においては、前

年は中国向けの営業にも注力して実績もでておらず、テスト場の活用など便利に使っていた

ところだ」と考えている。『さうに今後は、中

海外展開などは検討しているか。

「昨年は中国向けの営業にも注力して実績もでており、テスト場の活用など便利に使っていたところだ」と考えている。『さうに今後は、中

海外展開などは検討しているか。

雑品対応の破碎機投入

金属リサイクル技術研究推進

—金属リサイクル技術研究を行っている。今後もより先を見据えた研究を進めていきたい

—技術開発と同時に、社員教育や顧客サポートにも力を入れて

新入社員は1年間、文系・理系に関係なく、サービスや加工技術などを専用のカリキュラム

近畿工業の事業戦略を聞く



和田 直哉社長

—金属リサイクル関連はどうのようなニーズがあるか。また、市場をどう捉えているか。

「これまでごみ処理を中心に行なってきた。中国の大きな市場は

国向けが主流となつて払う必要があると感じた。中国の大きな市場は

あるが、また、市場をどう捉えているか。

「これまでごみ処理を中心に行なってきた。中国の大きな市場は

アセアン市場にも目を向けています。ローカル

市場の魅力的だが、同時に東南アジア市場にも目を向

ける必要がある。ローカル

市場の魅力的だが、同時に東南アジア市場にも目を向

ける必要がある。ローカル

市場の魅力的だが、同時に東南アジア市場にも目を向

けた。中国の大きな市場は

アセアン市場にも目を向

ける必要がある。ローカル

市場の魅力的だが、同時に東南アジア市場にも目を向

ける必要がある。ローカル

市場の魅力的だが、同時に東南アジア市場にも目を向

ける必要がある。ローカル

市場の魅力的だが、同時に東南アジア市場にも目を向

ける必要がある。ローカル

市場の魅力的だが、同時に東南アジア市場にも目を向